



CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt    ÖDP-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

## Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 23. September 2014

### MVG Mein Rad Station am Kaisertor

Ein Anwohner hat darauf hingewiesen, dass sich die Mainzer Verkehrsgesellschaft hinsichtlich der MVG MeinRad Station am Kaisertor vertraglich dazu verpflichtet hätte, diese Station 18 Monaten nach ihrer Errichtung wieder zurückzubauen.

Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Gibt es eine Auflage oder vertragliche Vereinbarung über einen Rückbau dieser Station? Falls ja, wie sieht diese aus?
- Mit welchen Kosten wäre bei einem solchen Rückbau zu rechnen?
- Wird es einen Ersatzstandort geben?

Mainz, 15.09.2014

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange

Für die ÖDP-Fraktion

Peter Leussler